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Berges de Marne :

Ce projet d’envergure annoncé depuis plus de 6 ans, à grand coup de communication, commence à
prendre forme. Mi-janvier, le Comité Champagne a annoncé vouloir s’installer dans ce nouveau quartier
pour regrouper ses activités sur un seul site. Nous sommes ravis de cette nouvelle, nous espérons que
cela dynamisera le secteur immobilier privé, et inspirera des investisseurs afin que cette ZAC ne soit
pas uniquement un centre d’affaires, mais un vrai lieu de vie.

Action :

Félicitations à notre député M. Michelet pour sa présence remarquée, tant sur sa circonscription que
dans l’hémicycle. Ses très nombreuses interventions au perchoir rendent service à notre territoire. La
convergence des droites patriotes est un excellent signal pour l’avenir de la Champagne et de notre
territoire. L’immobilisme de ces dernières mandatures est enfin terminé !

Endettement :

Malgré les efforts de la nouvelle équipe municipale, l’annuité de la dette par habitant est toujours 20%
supérieure à la moyenne nationale. La diminution constante du nombre de Sparnaciens, en jonction
avec des mauvais choix de gestion, plombe cette statistique.

Cependant le nombre de logements est quant à lui en augmentation depuis plusieurs années. Rendons
la ville plus attractive, et arrêtons les dépenses inutiles pour accroître l’amplitude financière de notre
ville.

Céline Bucquet
Cindy Demange
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